



LA DGVG INFORMA

Campaña

#CeroDieciséis

La violencia sexual no es una película

“Ya verás qué bien lo vamos a pasar”

“Ven. Será nuestro secreto”

“Ésta no se me escapa”

**NO HAY QUE ACABAR CON EL MIEDO...
SINO CON LO QUE PRODUCE EL MIEDO**

PRÓXIMAMENTE

CERO DIECISÉIS

EL 13,7% DE LAS MUJERES HAN SUFRIDO VIOLENCIA SEXUAL
359.095 MUJERES HAN SUFRIDO VIOLENCIA SEXUAL EN LOS ÚLTIMOS 12 MESES

EL 99,5% DE LAS MUJERES QUE HAN SUFRIDO VIOLENCIA SEXUAL
LA EXPERIMENTARON POR AGRESORES HOMBRES

016 ATENCIÓN A VÍCTIMAS DE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

#CeroDieciséis
La violencia sexual no es una película

La Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género del Ministerio de Igualdad difunde la campaña de concienciación social **#CeroDieciséis: La violencia sexual no es una película**. Sus objetivos son los siguientes:

- Conseguir una **toma de conciencia** de la ciudadanía en general de que la violencia sexual es una de las manifestaciones de las violencias machistas más sistémicas y normalizadas debido a su impunidad e instrumentalidad.
- Mostrar el miedo que sienten las mujeres a las agresiones sexuales, el conocido como **terror sexual**, así como la **reacción a ese miedo**, desde la autoprotección a la respuesta colectiva de rechazo. El mensaje principal es que **no hay que acabar con el miedo, sino con lo que produce el miedo**.
- Informar a las mujeres de que el **servicio 016 ha sido ampliado a víctimas de violencias sexuales** y que pueden acudir al mismo para obtener información, asesoramiento jurídico y atención psicosocial inmediata.

Para ello se muestran tres situaciones cotidianas que constituyen tres manifestaciones de violencia sexual: en un espacio de ocio, en un ambiente donde se practica deporte y en el ámbito laboral. En cada situación aparecen comentarios de cada agresor: “Esta no se me escapa”, “Ven, será nuestro secreto” y “Ya verás que bien lo vamos a pasar”. A continuación, se refuerza la idea principal de la campaña: “**No hay que acabar con el miedo sino con lo que produce el miedo**”. Junto al teléfono 016 aparece la frase: “**La violencia sexual no es una película**”.